

La alternativa no tiene
La Única Alternativa Honrosa del Destierro

"Mezcla Para Los Albaniles" *P. u. P. O. B. u. J.*

Un déspota enloquecido de cualquier orden o clase, hasta que no llega a lo monstruoso, no cree que esta haciendo un bien a los que oprime. El pueblo cuando pierde las esperanzas puede convertirse en una gladiola sobre la corriente, va y viene con sus movimientos, aún consciente que sus protestas y su imaginación mágica nunca podrán vencer lo que únicamente puede hacer la fuerza a que lo obligue y arrincona el tirano. Este ~~es~~ es el laberinto en que se ~~puede estar~~ ^{está} debatiendo el pueblo de Cuba, aunque por su heroica historia sabemos que hombres y pueblos pueden andar por senderos distintos, pero que a la larga lo harán como un ser único y demoledor. Lo que preocupa y duele es el tiempo que demore en que ello ~~suceda~~ ocurra.

Siendo parte de ese mismo pueblo, el otro pedazo de él vive en el destierro, pero este último, ^{sin depend,} si que no tiene aquel dogal para acortar el tiempo de los que sufre y dejamos allá en la estacada, pues solo tiene que empujarse con nuevos bríos a la filosofía de la persistencia e incorporarse al eco de su historia y su conciencia al precio que la honra y el deber le reclamare.

Para ello insistimos en que, no podemos seguir confiando el destino de nuestro pueblo a afanes azarosos y árbitros ajenos a ningún parámetro que siempre nos han dejado como resaca la frustración arrojada en la excusa fúnebre de la impotencia. Hablamos de la insurrección interna a que reta y obliga la tiranía. De la bravura y el coraje histórico de nuestro pueblo, pero a veces olvidamos que se trata de un pueblo que durante más de 30 años ha estado perseguido y castigado bajo el zascandil mas sanguinario de nuestra corta historia republicana. Que se trata de un pueblo braceando en infinidad de vicisitudes, y sobre todo, y lo mas importante, que se trata de un pueblo desarmado para responder a tantas provocaciones y terror. Un pueblo que no tiene lo que llamamos "MEZCLA" para edificar el templo de la libertad. Un pueblo que siempre ha sido protagonista en sus mas aciagos momentos, así como valiente para ~~manifestar~~ manifestar y materializar ese sentido intuitivo e intrínseco de siempre en reclamo y disposición de pelear por sus derechos y la libertad.

